



あおい

郡山市立守山小学校
令和2年8月21日
校報 No. 8
8月21日現在児童数407名

☆ 2020 スローガン「元気にあいさつ あったかハートで助け合い みんなで挑戦 守山っ子」

<守山の教育 2020> “新型コロナウイルス感染予防と熱中症予防で充実の第2学期を！”

第2学期スタート！マスク着用と水分補給により元気に登校した守山っ子たち！

19日間の夏休みを終えて、昨日8月20日から86日間の第2学期がスタートしました。全国的に猛暑が続く中、昨日の最高気温37℃予報のもと、新型コロナウイルス感染予防のためにマスク着用で、時折、汗を拭き水分を補給しながら各方部の班長を先頭に集団登校した子どもたち。「おはようございます」「2学期もよろしくお願いします」「今日は暑いです」・・・とそれぞれの明るいあいさつの中に、2学期への期待感、暑さに負けずに頑張っている守山っ子たちの姿を実感することができました。一人一人が楽しい夏休みを過ごすことができたことと思います。

また、子ども見守り隊の方々には、2学期初日から暑い中、学校到着まで子どもたちに寄り添っていただきましたことに感謝申し上げます。



第2学期は86日間！第1学期から延期された学習や行事が多くあります！

<校内放送による第2学期始業式で校長から伝えたメッセージの一部を紹介します。>

この第2学期は、1年生から5年生の体験学習や校外学習、6年生の修学旅行と、それぞれの学年のみなさんがバスを利用して市内や県内各地を訪れ、貴重な学習を行う予定となっています。また、10月24日にはスポーツフェスタも予定しています。その他にも、6年生の陸上交歓会や4年生の1/2成人コンサートをはじめとする多くの行事があります。

また、第2学期には新型コロナウイルス感染防止のために第1学期から延期された学習や行事が多くあり、新型コロナウイルス感染予防と熱中症予防の二つの予防にしっかりと取り組む中で、まさに充実の秋を迎えることになるとと思います。

守山小学校が4年後の創立150周年に向けて歩んでいる今年、創立147周年の秋だからこそ、郡山市で最も長い歴史と伝統のある小学校であることにみなさん一人一人が自信と誇りを持ち、守山小学校で精一杯学ぶことができる喜びと素晴らしさを味わえるように頑張らしましょう。「学習して分かることは楽しいことです」「できるようになるともっともっと学習したくなります」「挑戦したくなります」「できることが増えてくると自分の夢や目標が膨らんでいきます」そして、そのためには、何と言っても「努力」が必要です。苦しくてもやり続ける力が必要です。ですから、昔から「継続は力なり」と言われているのです。どうぞ学校でも家庭でも学習を一生懸命に続ける第2学期にしてください。

また、「守山小は明るいあいさつ日本一」を合言葉に、笑顔と優しさで一杯の守山小学校の第2学期にしていきたいと思います。みなさんの頑張る姿が増えていくことを楽しみにしています。

「夏休みの思い出と2学期への抱負！」思いが伝わる素晴らしい発表でした！



また、始業式では、2年1組深本さん・4年2組二瓶さん・6年3組渡辺さんが代表として「夏休みの思い出と2学期への抱負」を発表しました。

【2年1組深本さん】夏休み：キャンプで水遊び、カブトムシとり、花火が楽しかったこと。

2学期：国語の音読・作文、体育のマット運動や走ることを頑張りたい。

【4年2組二瓶さん】夏休み：祖父宅に行って従姉妹と水鉄砲で遊んだことが楽しかったこと。

2学期：算数に一生懸命取り組みたい。運営委員会の活動を頑張りたい。

【6年3組渡辺さん】夏休み：祖母宅での私の誕生会で、本をプレゼントされ嬉しかったこと。

2学期：理科の実験と家庭科の裁縫を頑張る。優しい6年生になりたい。

※ 3人の発表は、はきはきとした発音、ほどよい間の取り方で、一語一語を大切に思いが伝わる発表でした。各発表が終わるたびに各教室から校舎内全体に拍手が鳴り響きました。

第2学期初日の各学年の子どもたちの学習の様子です！とても真剣です！



1年生：国語科「詩」の学習



2年生→校内放送の始業式に真剣に臨む子どもたち←3年生



4年生：国語科「詩」の学習



5年生：2学期の目標作り



6年生：夏休みの思い出発表

新型コロナウイルス感染防止のための教室の換気を徹底します！

郡山市教育委員会の通知に基づき、新型コロナウイルス感染防止の対応を次のようにします。

<教室の環境>

- 教室の換気→冷房使用時にも教室の2方向の窓を開けて空気の流れを作り常時行います。
- 休み時間は、窓を全て開け、空気の入替えを行います。
- エアコンによる適切な室温の保持及び三密の回避（熱中症に留意したマスクの着用）

<ご家庭での協力をお願いします>

- 室内の換気の徹底
 - 手洗い等、家庭での感染予防
 - 家庭での体温測定・健康管理
 - お子様の体調が悪い場合や発熱がある場合→無理に登校させず医療機関で受診願います。
- ※ このことについて昨日 R2.8.20 付けでマチコミメール配信していますのでご覧ください！

